



Antwort zur Anfrage Nr. 0088/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend
Ampelregelung Dagobertstr./Fort Malakoff (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Was war der Grund für die neue Programmierung?

Die Signalanlage wurde im Rahmen der Fördermaßnahme „Digitalisierung kommunaler Verkehrssysteme“ Ende 2021 erneuert. Dabei musste auch die Verkehrssteuerung neu programmiert werden.

2. Wann werden die fehlerhaften Programmierungen behoben?

Der Herstellerfirma ist der Fehler bekannt und es wird bereits nach einer Lösung gesucht. Da der Fehler aber sehr zufällig auftritt und nicht so einfach nachgestellt werden kann, gibt es noch keine neue Programmversion. Die Signalanlage ist zurzeit in eine Festzeitsteuerung geschaltet, so dass der Fehler nicht auftreten kann.

Mainz, 28.01.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete